
Ecole Maternelle Le Chat Perché, Acigné      CONSEIL D’ECOLE :  LE 14/11/2023 

 

Présents : 

Parents d’élèves : Agullo Alexiane, Saadi Adeline, Noël Ronan, Pillon Gautier, Le Roy Axelle. 

Enseignants : Andrieux Stéphanie, Gouzarch Bertrand, Lopez Patrick, Lenoir Joël, Cojean 

Malika, Carole Blanchard. 

Atsem : Mélissa Sorin, Cécile Rème 

Mairie: Mme Catherine Roux, Mr Cédric Besnard 

Excusés : Mme Anet, Mr Consigli, Mr Le Pichon Ronan. 

Secrétaire de séance : Stéphanie Andrieux 

Bilan Coopérative scolaire O.C.C.E. : 

Ronan Le Pichon exposera un bilan lors du deuxième conseil d’école. 

Résultats des élections des parents d’élèves : 

305 inscrits, 180 votants, 2 bulletins nuls, taux de participation : 59,02 % (58,61 % en 2022). 

 

2 / Organisation de l’école :  

7 classes, 175 élèves : 14 TPS, 46 PS, 60 MS, 61 GS. 

Mr Gouzarch, TPS/PS :5 TPS/ 22 PS, 27 inscrits : 25 présents 

Mme Blanchard, TPS/PS : 5 TPS/ 21 PS, 26 inscrits : 24 présents 

Mr Lopez, PS/MS : 6 PS /19 MS = 25 élèves 

Mme Cojean, PS/ MS :6 PS/21MS= 27 élèves 

Mme Andrieux, GS :  24 élèves 

Mr Lenoir, GS :  23 élèves 

Mr Le Pichon, MS /GS : 8 MS / 15 GS= 23 élèves 

175 élèves inscrits actuellement à l’école (181 en 2022, 177 à la même date en 2021) 

1er Septembre 2023 : 176 élèves comptabilisés. (1 radiation depuis la rentrée) 

Petite érosion mais relativement stable. 

Pour l’an prochain : pas d’ouverture de classe. Dans 2 ans, une baisse est annoncée mais cela 

dépendra aussi des arrivées. 

 



Règlement intérieur :  

Pas de changement par rapport à l’année dernière. Tous les parents doivent le signer pour 

attester d’en avoir pris connaissance. La Charte de la Laïcité accompagnera également le 

règlement intérieur. Un mot vous sera transmis par voie de cartable pour la validation de la 

lecture de ces documents. 

3/ Projets de classes : 

La Grande Lessive, réalisations plastiques, s’est déroulée la semaine du 19 Octobre sur le 

thème d’»Avec ou sans eau » pour les 7 classes , œuvres exposées à l’école. 

Découverte du cinéma avec l’association du Foyer : dispositif maternelle « La Règle du Jeu » 

1 séance de courts métrages environ 45 minutes par trimestre pour chaque classe, coût de 

2,80 € par élève, les Petits assisteront en Décembre à la première séance : 3 films dans 

l’année. 

1er trimestre : PS, 2ème trimestre : MS, 3ème trimestre : GS 

 

Randonnées contées avec Tricontine, la dernière semaine du mois de Mai sur la commune 

d’Acigné pour l’ensemble des classes de l’école. Parcours identiques à l’année précédente 

avec un volet plus littéraire cette fois-ci (adaptation des histoires en fonction de l’âge des 

enfants). 

 

Visite de la caserne des pompiers d’Acigné pour les Grandes Sections au Printemps. Cette 

visite serait pérennisée. 

L’Apêche : initiation aux gestes des premiers secours : 2 associations « Les petits héros » et 

« Graines de secouristes » ont été sollicitées par les représentants de parents pour intervenir 

sur les 2 écoles. Ils ont 2 devis ; à préciser. 

 

 

Les jardins de Brocéliande, sortie à la journée le Mardi 14 Mai pour l’ensemble de l’école. 

Pour vivre des aventures sensorielles, des parcours, des espaces ludiques dans la nature. 

Ateliers pédagogiques payants pour les 5 classes des plus grands (la nature, les 5 sens, 

minuscules) 

 

Olympiades en Juin dans le cadre de la semaine de l’école Maternelle avec participation des  

parents d’élèves. 

 



Médiathèque : 3 à 4 animations proposées dans l’année par classe. 

Spectacle offert par la Mairie : dernière semaine avant les vacances : 21 et 22 décembre 

selon les classes sur le thème de l’hiver. 

Changement de législation depuis le Rentrée de Septembre 2023 :  

Besoin de parents accompagnateurs pour chaque sortie (obligatoire) y compris les sorties de 

proximité. 

 

APC Ateliers Pédagogiques Complémentaires 

-sur le temps de midi (max 4 élèves) pour renforcer les compétences en mathématiques, langage ou 

autres domaines. 

-Se déroule sur toute l’année.  

-Autorisation signée pour l’année. 

Les PS ne sont pas concernés. Démarrage en MS. 

 

Notre école faisons la ensemble : La cour rêvée 

Projet qui émane du Ministère, demande également de l’association de parents pour travailler 

l’aménagement de la cour. Face aux enjeux relatifs au changement climatique, la Mairie a lancé un 

projet de végétalisation des cours des écoles publiques en concertation avec les parents d’élèves. 

L’équipe de l’école maternelle ne souhaite pas s’engager dès cette année car cela demande 

beaucoup de temps aux équipes, dans ce projet lié au Ministère de l’Education Nationale, tout en 

restant ouverte à un échange dans le futur. L’école élémentaire s’est engagée sur ce projet. 

Mme Roux : il y a des subventions de l’Inspection Académique. 

Réunion fin Janvier : comment aménager les cours ? pas de financement prévu pour 2024. 

Question des parents : Doit-on sensibiliser les parents dans un 1er temps ? 

Phasage en 2 temps : projet lourd. Pour cette année, cela restera une réflexion pour dégager un 

budget à l’Automne 2024 pour une intervention à l’école élémentaire à l’été 2025. 

La commune a fait le choix de rénover les bâtiments pour ensuite se concentrer sur l’extérieur. 

L’association « Les mains vertes » est favorable à l’accompagnement de projets de carrés potagers 

pour les écoles. Ils ont été consultés par la Mairie pour un projet élargi à des jardins familiaux pour la 

commune. 

Projet rêvé : récupérer des espaces autour des écoles pour permettre de les utiliser par les élèves 

(place Dolto), les pelouses autour de l’école maternelle (la classe dehors). 

 

 

 



Remerciements à la Mairie pour l’équipement TBI (tableau numérique interactif) des 3 classes des 

Grandes Sections. 

 

 

Questions des Représentants des Parents d’élèves : 

 

Questions à l’équipe pédagogique : 

  

1. Comment l’équipe pédagogique a-t-elle vécu le nouveau dispositif d’accueil allongé pour 

les Petites Sections le jour de la rentrée ? 

Il apparait que l’élargissement de la plage horaire d’accueil a permis de « fluidifier » 

l’arrivée des parents. 

  

2.       Une certaine difficulté a été ressentie par certains parents, notamment en Petite Section, sur 

le manque d’information vis-à-vis du déroulé d’une journée type avant d’avoir le détail en 

réunion de rentrée, c'est-à-dire durant les 2-3 premières semaines. Serait-il possible d’avancer 

la date de la réunion de rentrée ou d’avoir une communication à la prochaine rentrée sur le 

calendrier et le contenu ?  

 L’école propose de présenter une journée type de Petite Section à l’aide d’un diaporama lors 

des Portes Ouvertes.et un autre diaporama sur les évènements festifs de l’école. 

3.       Pour la Petite Section, pourrait-on envisager que l’école communique les informations par 

mail sur le fonctionnement et les pratiques recommandées pour le jour de la rentrée (dépose 

des enfants à la porte ou présence des parents autorisée, si ou combien de temps, idem pour 

l’endroit où aller chercher les enfants,..) ? 

 L’école va réfléchir à un message clair des consignes qui sera envoyé par mail avant la 

Rentrée. 

4.       Constatant que malheureusement peu de parents ont pu se rendre disponibles à la réunion 

de rentrée, comment les informations qui y sont données par les enseignants pourraient-elles 

être diffusées plus largement ? 

Compte-rendu pour présenter une journée-type aux parents ? 

  

5.       Pourriez-vous éclaircir les consignes sur l’application de la crème solaire par les enfants 

eux-mêmes, notamment sur les temps de pause ? 



Préconisation casquette, épaules couvertes, tolérance pour la crème solaire si les enfants savent 

l’appliquer seul. La crème solaire est pour l’enfant pas un autre camarade (risque 

d’allergie). 

  

Question au directeur : 

  

6.       Pouvez-vous nous apporter des précisions sur les consignes du recteur d’académie 

concernant le plan Vigipirate ? 

Programmation d’un exercice alerte-intrusion d’ici le 15 Décembre. 

L’école est déjà protégée (badge d’entrée, équipement d’alarme dans chaque classe), espace 

clos. 

Pas de consignes particulières hormis le plan Vigipirate toujours actif. 

  

Question à la mairie : 

  

7.       Quel est l’état d’avancement des travaux du REM ? Pouvez-vous envisager une nouvelle 

communication pour présenter les prochaines étapes compte tenu notamment de l’arrivée de 

nouvelles familles ? 

L’office cuisine est installée depuis le 23 Octobre. Les salles de cantine ont été modifiées 

(déménagement de tout le mobilier). 

Un meuble de tri des déchets a été installé. 

La 2ème phase (8 mois) démarre : le gros œuvre débute depuis peu jusqu’à la fin de l’année 

scolaire. Prêt pour la Rentrée de Septembre 2024. 

Invitation sur un temps de midi pour permettre aux familles de visualiser les nouveautés. 

Demande APE : est-il possible de faire un mail d’informations aux familles ? 

Un article y sera consacré dans l’Acignolais de Janvier. 

 

Fin de réunion : 20h00. 

 



 

 

 

 


